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令和３年度 親子遠足 アンケート 

令和４年２月 こねこのーと保育園 

 

一度緊急事態宣言を受け中止となった親子遠足ですが、保護者の皆さまのご協力をいたさ

き急遽振替実施をいたしました。今回親子遠足のアンケート結果がまとまりましたのでご

報告いたします。 

 

（１） 遠足は楽しかったですか 

はい 42 人 

いいえ ０人 

 

（２） 遠足の事前周知や当日の運営はいかがでしたか 

満足 36 人 

普通 7 人 

不満 0 人 

 

ご意見 ＊一部抜粋 

・コロナ禍の中で 1 度中止になったのにもかかわらず、再度検討して頂きありが

とうございます。 

・コロナで遠足がどうなるか心配でしたが、事前に園の考えをお知らせしてくれた

ので状況がわかりやすかったです。 

・一番最後だったのに優しく先生が付き添ってくれ目が届いていて良かったです。 

・とてもわかりやすかったです。事前に色々お知らせして下さり、感染対策を考え

ながら実施してくださりました。ありがとうございました。 

・マップを使っての事前案内、当日のシールラリーなど、親子で楽しめました。 

・園ごと集合を分け、コロナ対策をしていただき安心して参加できました 

・幼い子供たちで団体行動をするのは大変だったと思いますが、スムーズに進行し

ていただき有難かったです。スタンプラリー子どもが大変喜んでいました     

・コロナ禍での開催で大変だったかと思いますが、コドモンでのご連絡を細かくし

てくださったおかげで説明会等なくても当日を迎えることができたので 
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・事前のお知らせで当日の流れが良くわかり、当日もその通り進行されていたよう

に思います。ただ、集合時にお話されていた注意事項などが、後ろの方でよく聞

こえませんでした  

・LINE で確認できたのでわかりやすかった。アナログ人間なので、園の玄関に集

合時間等掲示してくださると尚有難かったです。 

・集合時間や順路など分かりやすかったです。入園料について後日集金等の記載等

があると分かりやすかったです。見逃していてすでに記載があったらならすみま

せん。 

・コロナ対策できっといつもと違う流れだったと思いますが、集合してからスター

トするまでわさわさしていて少し待ち時間が長かったかな？と思いました。 

・予定より時間が押したため 

事務局より 

温かいお言葉ありがとうございました。運営に対しご意見ありがとうございます。

入園料や受付時間等はおたよりで周知をしていたものの分かりにくく申し訳ござ

いませんでした。今後周知の方法を検討いたします。 

受付後の待機時間の活用方法を検討し、子ども達が楽しく過ごせるようにしてま

いります。 

また、予定より時間がおし申し訳ございません。時間配分に気を配りながらお知ら

せ等させていただきます。貴重なご意見ありがとうございました。今後の親子遠足

の運営に活かしてまいります。 
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（３） 感想 ＊一部抜粋 

・子どもたちが保育園のお友達と仲良くお話したり、嬉しそうだったり、様子が見

れ親も嬉しかったです。父が保育園に行くことが少ないので、保育士さんとお話を

したり、お友達のご両親や子ども同士の関わりを知るきっかけとなり良かったです。

コロナの中計画も悩ましいことが多々あったと思います。3 年間通園して 1 度は行

けない年があったので、今回開催していただき、本当にありがとうございました  

・まず、遠足を再度計画していただき、決行していただいたことに本当に感謝して

います。3 年こねこのーとにお世話になり、はじめて動物園にみんなと行くことが

出来て、それだけで本当に嬉しかったです。いつも息子と仲良くしてくれているお

母さんたちにもはじめてお会いしてお話が出来たので嬉しかったです。そしてそし

て、みんなで手を繋ぐ子どもたちの姿・・・ 園でもこうやって、仲良く楽しく過

ごしているんだな、とよくわかる 1 日でした。ありがとうございました。3 月末ま

で、よろしくお願いします。 

・子どもも動物園を楽しんでいたし、大人も楽しめました。普段のお友達との様子

も見ることが出来、楽しくやっているようで安心しました！遠足後もシールを貼っ

た台紙を見せて動物を教えてくれたりと、とても楽しそうでした。コロナ禍の中、

大変だったと思いますが、開催して下さりありがとうございました。とても楽しか

ったです！ 

・普段見ることのできない、お友達とのふれあいの様子が見られ、安心しました。

また、保護者同士の関わりも持てたため、今後もより安心して保育園へ通わせられ

ます。当日は妹を連れての参加でしたが、H くん、S ゃんが手をかしてくださり、娘

との遠足に集中する時間が多く持てました。先生方にはいつも本当に感謝していま

す。 

・感染症が流行る中、決断も難しかったと思いますが、遠足を開催して頂きありが

とうございました。家族と先生とお友達と一緒にまわった動物園、短い時間でも子

どもにとって貴重な経験だったと思います。子どもの喜ぶ姿が見られて良かったし

楽しかったです。来年も楽しみにしています！ 

・コロナ禍で大変な中、子どもたちの為に実施してくださりありがとうございまし

た。短い時間ではありましたが、親子共々楽しめました。遠足の感想ではありませ

んが、子どもが寝る前に「しぇんしぇー」と泣くことがあります。毎日保育園が楽

しいんだなぁーと思ってます。「会いたいの？」と聞くと「うん」って言います。

本当に先生方が愛情を持って接して下さっているのがつたわります。毎日ありが

とうございます。 
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・とても楽しかったです。しっかりと動物を見て反応する息子を見るのははじめて

に近いので、成長しているなぁと感じることが出来ました。日常生活では、家へか

えっても仕事をすることもあって、寂しい思いをさせてばかりなので、園での行事

は嬉しく思います。ありがとうございました。 

・保育園のお友達と一緒と言うことで、前日まで楽しみにしてました！他のお母さ

んたちを見ると少し人見知りしてましたが、当日も楽しみに、なんにでも興味を持

ってニコニコして見てるのを見たら、こっちまで嬉しくなり、楽しんじゃいました

 はじめての遠足が出来て、いろはも私たちも本当に楽しかったです！ありがと

うございました      

・出産間近でたくさん気にかけて頂いて、迷惑かけてしまいましたが、子どもと子

どものお友達や、その親御さんと過ごすことが出来、記念になりました。いつもニ

コニコの先生ばかりだからか、子どもたちは先生にきちんとついて行ってる感じ

は親として安心できる姿でした。 

・コロナ禍のなか遠足を実施してくださりありがとうございました。遠足自体を実

施するのが今難しい世の中ですが感染対策を考慮しながら実施してくださり・・・

娘もとても楽しい 1 日だと思います。家族で動物園に行くのと普段遊んでいるお

友達と動物園に行くのとでは違うのでいい刺激になりました。楽しそうにしてい

る娘を見て、私たち親も嬉しくなりました。ありがとうございました。 

・１年以上ぶりの遠足はとてもたのしかったです。卒園する前にもう一度みんなで

思い出ができて本当によかったです。ありがとうございました。子どもの成長が感

じられる１日でした 

・コロナ禍で入園してから初めての遠足でした。娘も遠足前からとても楽しみにし

ており、当日もとても楽しそうにしていて、親としてもとても嬉しかったです。お

友達とニコニコしたり、お話しているところを見ることができ、本当にいい思い出

になってよかったなぁと思います。コロナ禍で大変な中こどもたちのために遠足を

開いていただき本当にありがとうございました。 

・コロナ禍にもかかわらず開催していただいてありがとうございました。先生とお

友達と皆でどこかに出かける体験ができ、本人も楽しかったようです。シール（ス

タンプラリー）を何枚も落としてしまいヘコんでいましたが、先生が予備をくださ

り喜んでいました。感謝です。 
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・先生方やお友達とお話しながら回ることができ楽しめました。入園前からコロナ

で色々な行事ができない中、保育園での思い出がひつつ増え、とてもいい機会とな

りました。賛否あったと思いますが、実施いただき嬉しかったです。 

・何度か日本平動物園には行っていますが、今までで一番よく動物たちの元気な様

子が見れて、私も子どもも楽しめました。解散場所が遊園地（？）の近くで解散し

てから帰るまでが大変でしたが特別な１日として思い出になったと思います 

・コロナ禍の遠足だったので、実施されるのか不安もありましたが、先生方のおか

げで親子ともに楽しい時間を過ごすことができました。先生方のおかげで親子共に

楽しいイベントが中止になることが多い年を何年か過ごしていますが、振替で行っ

ていただき嬉しかったです 

・お友達と一緒に出掛けるということが今までなかったので、帰ってからも「〇〇

くんといったね～」「〇〇ちゃんといったね～」と嬉しそうに私や家族に報告してい

ました。その姿が愛おしく…コロナで判断が難しいなか園生活で一番の思い出を作

ってもらい感謝です。ありがとうございました。 

・一度は中止になってしまった遠足にリベンジがあると思わなかったので、子ども

達も親御さんたちの気持ちを考え、開催してくださったこと感謝いたします。園で

の生活とは違う子ども達の表情を見れたり普段あまり話すことがない親御さん達と

接する機会となり参加してよかったと思いました。コロナを気にせずに行ける遠足

が今後できることを願っています。 

 

（４） 今後実施を希望されますか 

はい 41 人 

いいえ １人 

 

事務局より 

貴重なご意見ありがとうございます。天気にも恵まれ、何よりも保護者の皆様のご協力のも

と開催できました。ありがとうございました。子ども達も保護者の皆様と一緒に過ごし非常

に素敵な笑顔だったことが印象的でした。感染対策が必須ではありますが、その中で子ども

達と楽しい時間が過ごせるよう今後も検討して参ります。今回いただいたご意見を今後活

かしていきます。ありがとうございました。 


